

CONSEJO DE MINISTROS**Proyecto de obras de colonización e industrialización de la provincia de Jaén**

MADRID.—En el ministerio de Información y Turismo se facilitó anoche la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de Ministros celebrado en el día de ayer bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado.

Presidencia del Gobierno.—Acuerdo por el que se envía a las Cortes un proyecto de ley sobre obras de colonización, industrialización y electrificación de la provincia de Jaén.

Recursos de agravios.

Expedientes de trámite.

Asuntos Exteriores.—Decreto por el que se eleva a la categoría de Embajada, en régimen de reciprocidad, la representación de España en Atenas.

Decreto por el que se designa embajador en Ottawa al ministro plenipotenciario don Mariano Yturralde y Orbeagozo.

Tratado de amistad hispano-berlino.

Acuerdo de intercambio comercial y sobre régimen de pagos con Suiza.

Acuerdo por el que se pasa a las Cortes, a efectos de su ratificación, el convenio comercial con la República de El Salvador, de 2 de diciembre de 1952.

Justicia.—Acuerdo por el que se remite a las Cortes un proyecto de ley sobre modificación de la competencia de los Tribunales provinciales de lo Contencioso Administrativo para conocer en única o primera instancia de las demandas que ante ellos se formulen por razón de la cuantía.

Decretos de convalidación en la sucesión de títulos nobiliarios.

Combinación judicial y fiscal.

Expedientes de trámite y de revisión de precio de las obras de construcción de la prisión de Antequera (Málaga).

Expedientes de indulto y de libertad condicional.

Información sobre asuntos del Departamento.

Ejército.—Decreto por el que se transmite a don José Merchán Prieto y doña Agustina Díaz Prieto, padres del soldado Julián Merchán Díaz, la pensión causada por el mismo.

Expedientes de trámite.

Marina.—Acuerdo sobre determinados presupuestos, referentes a obras navales en ejecución.

Decreto por el que se autoriza el pase a la escala de Tierra del capitán de navío don Alvaro Urzáiz y de Silva.

Hacienda.—Distribución de fondos del mes.

Expedientes de trámite.

Gobernación.—Decreto por el que se crea la Comisión Superior de Ordenación Urbana y Rural de la provincia de Santa Cruz de Tenerife.

Expedientes de obras de reconstrucción de edificios del Estado y pueblos adoptados, de terminación de la Escuela Oficial de Telecomunicación, de subvenciones para la reconstrucción de templos parroquiales dañados por la guerra, de personal y de trámite.

Información general del Ministerio.

(Continúa en 3.ª página)

Rusia, dispuesta a facilitar la repatriación de prisioneros de Corea del norte

PARIS, 28.—Noticias procedentes de Moscú, dan cuenta de que, en una reunión celebrada por el ministro soviético de Asuntos Exteriores, Molotof, con el embajador de Francia en la capital rusa, aquél manifestó a éste que el Gobierno de la Unión Soviética, está dispuesto a facilitar la repatriación de prisioneros retenidos en el Norte de Corea.—EFE.

«Las fuerzas aliadas en Europa tienen instrucciones para el caso de nuevos incidentes»

PARIS, 28.—Las fuerzas alia-

das en Europa, tienen ya instrucciones concretas sobre lo que se ha de hacer en el caso de que surgiera algún nuevo incidente con los aviones comunistas, o con las tropas de tierra, según ha manifestado el jefe de la N. A. T. O.

Interrogado sobre el particular, se negó a dar explicaciones sobre las citadas instrucciones, pero se cree que, en ellas, está incluido el empleo de toda clase de armas.—EFE.

Madrid ha conmemorado hoy el XIV aniversario de su liberación por las tropas nacionales**La Corporación municipal acudió a reiterar al Caudillo su adhesión entusiasta**

MADRID, 28.—La capital de España conmemora hoy el décimo aniversario de su liberación por las victoriosas tropas nacionales del Generalísimo Franco. Con este motivo, en las fachadas de los edificios oficiales ha ondeado la Bandera Nacional y numerosas casas particulares fueron engalanadas con colgaduras.

El Ayuntamiento madrileño en Corporación asistió esta mañana

a una solemne función religiosa, con la que se dió fin a los Ejercicios Espirituales para los funcionarios municipales.

Al acto asistió el obispo auxiliar de la Diócesis de Madrid-Alcalá, doctor García La Higuera, quien pronunció una plática y, terminada la misa, hizo entrega al alcalde del nombramiento de hermano mayor de la Cofradía de Nuestra Señora de la Almudena.

Más tarde, la Corporación municipal, presidida por el conde de Mayalde, marchó al palacio de El Pardo con el fin de renovar su adhesión inquebrantable y entusiasta a Su Excelencia el Jefe del Estado.

Los periódicos madrileños se ocupan de modo destacado del aniversario de tan gloriosa fecha, en que Madrid fué liberado de la opresión marxista.—(Cifra).

Telegrama del Caudillo al Presidente de Turquía

Expresa el pesar por la catástrofe sísmica

MADRID.—Su Excelencia el Jefe del Estado ha enviado un expresivo telegrama al Presidente de la República turca, en el que participa su pesar por la catástrofe sísmica que ha padecido el pueblo turco. A su vez, el ministro de Asuntos Exteriores ha manifestado también su sentimiento al ministro de Negocios Extranjeros de Turquía.

El Presidente de la República turca, señor Celal Bayar, ha dirigido un despacho al Generalísimo Franco agradeciéndole el testimonio de la condolencia de España. En igual sentido, el ministro de Negocios Extranjeros, señor Fuat Koprulu, ha telegrafiado al señor Martín Artajo.

El tiempo en España

Parte Meteorológico Nacional

Ayer ha reinado buen tiempo en toda España, excepto en el Cantábrico y algún punto del alto Duero, donde se han producido algunas precipitaciones, generalmente débiles.

Tiempo probable.—Continuará el buen tiempo.

que fué tallada por un gitano hace muchos años.

Las demás procesiones, son las mismas que las de años anteriores, figurando en ellas un total de cincuenta cofradías con cincuenta y tres «pasos».—(Cifra.)

Más de 14.000 coches cruzaron el Estrecho el año último en el transbordador "Victoria"**Se ha incrementado notablemente el tránsito de viajeros y mercancías**

Según datos de la Dirección General de Marruecos y Colonias, se ha intensificado notablemente el tránsito de viajeros y automóviles entre España y África en los buques de pabellón español, a través del Estrecho. Durante el año último, en que entró en servicio el transbordador «Victoria», los pasajeros de la línea Algeciras Ceuta y viceversa ascendieron a 218 811, contra 112 379 en 1951. Se transportaron además 14.089 automóviles en 1952, contra 6.602 en 1951. Idéntico movimiento se observa en la

línea Algeciras-Tánger, que transportó en ambos sentidos pasajeros 114.879 y 12.474 automóviles en 1952, contra 95 189 y 10.853, respectivamente, en el año anterior.

Es previsible, sin embargo, que durante el año actual estas cifras se incrementen aún más. En la actualidad, el movimiento de viajeros se ha intensificado notablemente en las últimas semanas.

Se ha inaugurado un nuevo Mercado Central en Quintanar de la Orden

QUINTANAR DELA ORDEN, 28.—Un importante Mercado Central de abastos, ha sido inaugurado en la mañana de hoy, en esta localidad, celebrándose, con este motivo, un acto, que fué presidido por el gobernador civil de esta provincia y otras autoridades, entre las que figuraban las de los pueblos comarcanos a los que abastecerá este nuevo Mercado.—(Cifra).

La Cofradía "de los Gitanos", reanuda este año en Málaga su procesión de Semana Santa

MÁLAGA, 28.—La Cofradía «de los Gitanos» de esta capital, reanuda en el presente año, la celebración de su desfile procesional, que, en el pasado no pudo salir.

Figura en esta procesión una bella imagen de Jesús Nazareno,

El embajador norteamericano en el Cairo, se entrevista con Naguib**Le hizo entrega de una nota cuyo contenido se negó a revelar**

EL CAIRO, 28.—El embajador de los Estados Unidos en esta capital ha celebrado una entrevista con el primer ministro de Egipto, general Naguib, que tuvo cuarenta y cinco minutos de duración.

Al salir, el embajador norteamericano se negó a revelar el contenido de la nota que, en nombre de su Gobierno, acababa de entregar al primer ministro egipcio.—EFE.

LEA USTED

«El Diario de Avila»

Ha quedado constituida la Asociación Española contra el Cáncer**Intervención de España en la Asamblea de la F. A. O.**

MADRID.—Ha iniciado sus trabajos la Asociación Española contra el Cáncer, presidida por el teniente general Alonso Vega. Dicha Asamblea se acaba de instituir para incorporarse a las tareas nacionales y mundiales contra el terrible mal. Se pretende movilizar todos los recursos posibles, tanto en el orden científico como en el asistencial, para llevar a cabo una labor positiva.

Los Comités ejecutivo y técnico serán regidos por el duque de Infantado, el marqués de Aledo, don José Biosca, don Joaquín Garrigues y los profesores doctores Sanz Ibáñez, García-Orcoyen, Die y Más, Marañón, Jiménez-Díaz, González-Duarte, Carulla, Lozano, Corté Lladó, García Goyanes y otros muchos que están ofreciendo su colaboración.

Más de 180.000 ingenieros pertenecen a la F. I. A. N. I.

La Federación Nacional de Ingenieros Diplomados, incorporada a la Delegación Nacional de Sindicatos, formará parte de la reunión que celebrará en Barcelona el Comité de Dirección de la Federación Internacional de Asociaciones Nacionales de Ingenieros (F. I. A. N. I.), integrada por más de 180 000 técnicos europeos.

La Asamblea se celebrará en el

Los ministros de Educación Nacional y secretario del Movimiento, han salido hoy para Barcelona

Asistirán a la clausura de los IV Juegos Universitarios Nacionales

MADRID, 28.—Del aeropuerto de Barajas, esta mañana han salido en avión, con dirección a Barcelona, donde asistirán a los actos de clausura que esta tarde se celebrarán en la Ciudad Condal, de los IV Juegos Universitarios Nacionales, y que han venido celebrándose con gran éxito durante estos días, los ministros de Educación Nacional señor Ruiz Giménez y secretario general del Movimiento, señor Fernández Cuesta, quemarcha acompañado por el director general de Enseñanza Universitaria, el vicesecretario de Secciones y otras autoridades y jerarquías.—(Cifra)

El Desfile de la Victoria aplazado

Por coincidir con los días de la Semana Santa, el Desfile de la Victoria, que tradicionalmente se celebraba el 1.º de abril, ha sido aplazado este año.

Dicho desfile conmemorativo se celebrará en provincias el 2 de mayo; Fiesta de la Independencia.

Un informe sobre el arma anti-aérea más perfecta, enviado a la Comisión yanqui de Servicios Armados

WASHINGTON, 28.—El secretario del Ejército ha enviado a la Comisión de Servicios Armados de la Cámara de Representantes de los Estados Unidos en el Senado un informe sobre un proyectil anti-aéreo, dirigido por «radar», que puede alcanzar velocidades supersónicas.

Dicho secretario del Ejército norteamericano, ha manifestado que se trata del arma anti-aérea más perfecta de que se dispone hoy día.—EFE.

Ayuntamiento de Barcelona, y en ella estarán representadas las Asociaciones de Ingenieros Diplomados de Madrid, Málaga, Barcelona, Santander, San Sebastián, Valencia, Valladolid, Zaragoza y Marruecos, integradas por ingenieros de Universidades y Escuelas de diversas especialidades y nacionalidades.

Procedimiento español contra la mosca del olivo

FLORENCIA.—La nota más destacada de la reunión internacional que se ha celebrado en Florida para el estudio del grave problema que plantea la mosca del olivo ha sido la intervención de los ingenieros agrónomos españoles señores Benlloch y Mata al exponer el nuevo procedimiento de lucha mediante frascos cazamoscas de modelo especial, que se viene aplicando en España desde hace algunos años con gran éxito.

A propuesta del Gobierno italiano, la reunión internacional de la F. A. O. acordó que en el plan de trabajo para la defensa de los olivares mediterráneos se incluya el nuevo procedimiento español.—EFE.

Haced honor a Deusto, dice el Papa

Recibió a profesores y estudiantes

CIUDAD DEL VATICANO.—Su Santidad el Papa ha recibido esta mañana en audiencia, en el salón de Tapices del palacio apostólico, a un grupo de profesores y estudiantes de la Universidad de Deusto, a los que dirigió un breve discurso en español, en el que dijo:

«Bienvenidos seáis, superiores y alumnos de la Universidad de Deusto, que por ser ella lo que es podemos y queremos llamar nuestra; bienvenidos y que el Señor bendiga vuestras futuras actividades jurídicas, literarias y económicas. La formación integralmente cristiana de un centro de estudios como el que habéis tenido la fortuna de disfrutar vosotros nos da derecho a decirnos que de vosotros se espera algo más que del común de los estudiantes que finalizan una carrera. Haced honor a Deusto en todas partes, con la capacidad profesional y la perfecta formación humana y, sobre todo, con vuestra integridad cristiana, ejemplar, intachable y apostólica. Estos son los deseos que formulamos, jóvenes queridísimos, mientras os damos la más afectuosa y paternal bendición para vosotros, para vuestras familias, para todos los que amáis, para todos vuestros proyectos e ideales, sin olvidar a vuestra querida Universidad, que de modo especial bendecimos».—EFE.

PRÉSTAMOS

Con garantía de fincas rústicas y urbanas.

Interés anual 4,5 por 100
Amplio plazo de amortización.
Préstamos sobre urbanas en construcción y para mejoras de fincas rústicas.

Tramitación rápida
Solicite información y folletos gratuitos

DOGCA Y HERGON, S. L.
Avenida José Antonio, 55. MADRID

AUN NO HAN SIDO REANUDADAS LAS AUDIENCIAS PONTIFICIAS**Serán reguladas muy severamente para respetar, por prescripción facultativa la salud de Pío XII**

ROMA.—Con la reciente alocución dirigida a los miembros de la Confederación Nacional Italiana de Agricultores, estacionados, en unión del pueblo romano en la plaza de San Pedro, puede decirse que el Pontífice ha vuelto a realizar su vida habitual después de su reciente enfermedad. Este contacto directo con los fieles y peregrinos constituye o, mejor dicho, constituirá hasta ahora, como es sabido, una de las notas dominantes de la actividad del Padre Santo. Precisamente esa entrega absoluta de su persona y de su espíritu a la ría de gente de toda condición social que acudían a Roma para

rendir filial homenaje de afecto y de gratitud al Romano pontífice, ha determinado en buena parte el agotamiento físico que padece Pío XII, puesto de manifiesto durante su reciente dolencia. Por eso, aunque el Padre Santo se halla prácticamente restablecido, aun no han sido reanudadas las audiencias pontificias. Pero puede asegurarse que aun cuando Pío XII vuelva a conceder de manera regular nuevas audiencias, éstas ya no tendrán el ritmo agotador que presentaban hasta ahora. Habrá una especie de dosificación de visitas para respetar, por prescripción facultativa, la salud de Pío XII.



Nos parece muy bien el acuerdo del Ayuntamiento de proteger con zarzas los árboles recién plantados y con una valla de alambres los viveros en el prado Sanjuaniego. Hay gentes tan incultas que se dedican a destruirlos.

—Ayer el salón grande del Casino «Hijos del Trabajo» se vió invadido por un gran número de jóvenes de uno y otro sexo para constituir una sociedad Cómico-dramática, a base sobre todo de obras de los Quinteros y Vital Aza.

—Don Fernando Cid Zabala, redactor de nuestro periódico ha aprobado el primer ejercicio de oficiales cuartos de Hacienda

—Ayer llegó a esta estación un tren especial para prueba de puentes metálicos. Para presentárselas en Valladolid salió el ayudante de la División don José Zurbano.

—Han llegado de Madrid don Juan Molina, don Luis Sierra (procurador), don Balbino Fernández (comerciante), don Rafael Jiménez y el duque de Maqueda, y de Valladolid el catedrático de Medicina don Luciano Clemente Guerra y señora.

Vuelve al "redil" de Cristo un obrero de 21 años de edad

La Divina Providencia aquí y allá en todos los momentos derrama sus misericordias sobre los hombres. El caso que vamos a referir al lector lo confirma.

El sucedido se inicia en una pensión de esta ciudad y en él interviene una piadosa señorita alumna de esta Normal de Maestras, llamada Petrita Chaparro de un pueblo del partido de Barco de Avila y con residencia en nuestra capital, y muy ducha en llevar almas a Cristo. Esta joven vió ante su mesa a varios operarios que venidos de distintos puntos de España trabajaban en nuestro nuevo Hospital y que eran huéspedes de la citada pensión.

Era un sábado y terminada la cena, sus últimas palabras fueron: «Hasta mañana, si Dios quiere. El les espera en la iglesia para oír la Santa Misa. No le desairen». Uno de los obreros, hombre de 21 años, llamado Honorio Hernández, natural de Madrid para más señas, la dijo a la señorita: «Ay de mí! Casi toda mi vida la he pasado sin pisar la iglesia; seguramente desde que me bautizaron, si mi memoria no falla. Así es que nunca he ido a lo que llama usted misa, ni a confesarme ni a comulgar de lo que también ha hablado usted. Me da vergüenza hablar con los curas. No me recibirían bien». La señorita desvaneció esta última apreciación suya y terminó su charla diciéndole: «yo le buscaré un sacerdote, verá usted que bien le recibe y le instruye. Está mal que esté usted adornando — es escayolista — la iglesia de Dios y viva espiritualmente alejado de la misma. Dentro de ella se salvará y si no se condenará, viviendo como vive»

El productor sin duda alguna recibió en su alma esas frases como un flechazo del Señor y reaccionando rápidamente la dijo: «A su disposición». Y Petrita se fué al Seminario donde hay un sacerdote que es un verdadero apóstol — al estilo de todos los abulenses — se entretendió con él y dicho y hecho, don Evaristo Martín, vicerrector y un seminarista (Francisco López) con santa paciencia y cordialidad recibieron al humilde hijo del trabajo y en varias sesiones le instruyeron convenientemente y la gracia di-

Delegación Provincial de Educación Nacional de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Concurso de libros de texto del tercer curso de Bachillerato Laboral

Por la Dirección General de Enseñanza Laboral se ha convocado un concurso para seleccionar los libros de texto de cada una de las disciplinas del tercer curso del Bachillerato Laboral en sus modalidades agrícola y ganadera, marítimo pesquera e industrial y minera.

Las bases para el concurso anunciado y los cuestionarios de tercer curso del Bachillerato Laboral, se encuentran a disposición de quienes les interese tomar parte en el mismo, en la Delegación Provincial de Educación de F. E. T. y de las J. O. N. S., sita en la Plaza de Italia número 1.

Los premios consistirán en diez mil pesetas en metálico y la entrega gratuita al autor de dos mil ejemplares de su obra.

¿Sabía usted?

Sus gallinas estarán más alegres y coloradas y aumentarán su postura tomando AVE-SANIL, y sus mortales «diarreas» se cortarán «radicalmente» con el moderno preparado «AVECOLERIN».

vina hizo lo demás hasta conseguir que Honorio, con gran alegría de su corazón, aprendiera la doctrina salvadora de Cristo, confesara y comulgara.

Este acto, muy lleno de emoción, tuvo lugar en la capilla del Seminario, en una misa cantada, presenciándole los seminaristas que cantaron preciosos motetes eucarísticos durante la comunión. Después se desayunó con los colegiales y abrumado de atenciones salió de aquella santa casa, dando gracias a Dios y a sus salvadores y a Madrid marchó diciendo: «Soy feliz y mis padres que no han perdido la fe se van a alegrar mucho cuando sepan lo que he hecho. Me llevo de vosotros un recuerdo inolvidable». Y estas palabras las decía casi llorando aquel hijo del trabajo en una mañana luminosa de este mes de marzo.

Explotaciones

AVICOLA VALLA. Polluelos solar, 400 día. Pollitas todas edades. Leghorn. Castellana. Prat Leonada. Contestamos cartas. Despacho. Regalado, 15. Valladolid.

PUNCA Granja Avícola

Raza Leghorn. Extra-seleccionada Pollas dos y tres meses, pollitos Velázquez, 82.-Madrid

HERNIADO

Sus molestias desaparecerán aun en hernias operadas varias veces, usando un aparato protésico, contentivo, convenientemente estudiado a su medida. ORTOPEDIA CASTILLO se le ofrece a resolver su caso, haciéndole el modelo de aparato que no pesa, no oprime ni molesta, y le permitirá ejercer sus trabajos por esforzados que sean, como antes de estar herniado. FAJAS Y ELEVADORES DE ESTOMAGO, riñón, eventración, etc. APARATOS para desviaciones vertebrales, mal de Pott, parálisis, tumores, pies doloridos. PIERNAS Y BRAZOS de peso mínimo, con movimientos naturales. COCHES-SILLAS DE INVALIDO a palanca y motorizados y todos los trabajos de ortopedia que se nos confíen. (C. S. 12 896).

Precios convencionales al alcance de todos AVISO.—Visita en el siguiente Consultorio, de 10 a 2, los días no festivos: En AVILA, los viernes, Dr. D. Juan Muñoz de la Flor, Jimena B'ázquez, 3.

Marcelino del Castillo. Perú, 17. Valladolid



Arenas de San Pedro

Distribución de aguas

Las obras de distribución de aguas complicadas con la necesidad de renovar el alcantarillado y la adquisición del material necesario y no previsto, han sufrido un detenimiento agravado por las lluvias cuya benéfica presencia nos ha hecho a todos soportar con calma el peligroso estado de algunas de nuestras calles. Nos consta que se hacen activas gestiones para ultimar estas importantes obras.

Deportes

La presencia activa de los equipos organizados por Educación y Descanso y el Frente de Juventudes ha despertado la afición futbolística apagada y no muerta de la ciudad. Era la ocasión de concitar ayudas y lograr un equipo local que requiere nuestro rango social y la estimable acción popular.

Se preparan para días próximos competiciones con equipos de pueblos vecinos que lo solicitan.

La gripe

Aunque afortunadamente, y en general con carácter benigno la gripe nos ha visitado pegajosamente. Parece que va disminuyendo el número de afectados.

El tiempo

Nunca más obligado el comentario a esta líquida bendición del Cielo que llega en el momento oportuno y bajo la forma más benéfica. Lo que comenzaba a ser seria inquietud se ha convertido en fundada esperanza de una primavera excepcional que habrá

Avicultores

Pienso completo para gallinas «La Ponedora» (marca registrada), elaborado a base de las mejores harinas de avena, maíz, cebada, etc., y adicionado con los mejores estimulantes para la puesta. Se sirve en sacos de 50 kilos. Hijos de Abel González Apartado Correos 38. Valladolid

Corbatas a 3,50 pesetas

Le proporcionará Loya en la Merced de Carmelo López, Viuda de Anastasio González y Viuda de José Regalado

Se vende solar, 400 metros, con agua, buen sol; peñas San Roque. Tratar: Fausto Jiménez.-Hidroterapia, 7.

Representante bien relacionado clase médica

necesita importante Laboratorio de Especialidades farmacéuticas. Inútil solicitarlo sin referencias. Escribir: Ricardo del Pozo. Victoria, 4. MADRID.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7, (Sorteo del día 27 de marzo) Premiado con 50 pesetas el número 679 y con 5 pesetas los terminados en 79

En la Aldehuela

Yo no sé lo que sucederá en las demás regiones de España, aunque es de suponer que en semejantes casos se reproducirá la misma bellísima estampa religiosa, pero es lo cierto que en los pueblos de Castilla cuando uno de sus hijos con ritualismo aparatoso sube las gradas del altar para celebrar su primera misa una conmoción indecible de locura santa, de fervoroso entusiasmo se apodera de todos los corazones del lugar afortunado donde se realiza tan sublime acto. Es que todos, buenos y malos, sabios e incultos, llevan en la entraña el altísimo y verdadero concepto de la dignidad excelsa, sin semejanza en la tierra, del sacerdote católico.

Ese día felicísimo se convierte en festivo; se paralizan totalmente todas las actividades agrícolas y hasta los semovientes huelgan en el egido; los vecinos se atavian con los ternos de las grandea solemnidades; una bandera impoluta flamea en lo alto de la torre; el templo se adereza con sus mejores galas y las campanas tañen jubilosas invitando a los fieles a presenciar y participar en tan celestial y augusta ceremonia.

Tal ha ocurrido en el humilde y cristiano pueblecito de la Aldehuela, de esta provincia, el veintuno del corriente mes de marzo.

El joven presbítero, don Emiliano López de las Heras ha cantado su primera misa. La Iglesia era incapaz para contener la muchedumbre, acrecida con no pocos forasteros, una docena de sacerdotes, entre éstos el párroco de Solosancho don Esteban de la Heras con un nutrido grupo de sus feligreses, entre los que se encontraban autoridades de dicho pueblo.

Cantó las excelencias del sacerdocio don Gervasio Díaz López, economo de Muñogalindo. Hubo momentos en que su emoción contagió y arrancó lágrimas del numeroso auditorio.

Actuó de presbítero asistente don José Sánchez Hernández, economo de la Aldehuela, y de padrino eclesiástico el citado don

Sección religiosa

MARZO

Día 29, Domingo de Ramos.— Santos Cirilo, Victorino, Eustasio, Segundo,

La misa y oficio divino son del Domingo de Ramos, con rito semidoble de primera clase y color morado.

Misas de hora

S. A. I. Catedral.—Se celebran Misas rezadas a las siete y media, ocho y media y nueve y media. A las diez la conventual cantada.

Parroquias de San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve, diez 1/2 de catequesis, y a las once y media.

Parroquia de San Juan, a las ocho, nueve, diez, y a las DOCE.

Parroquia de San Pedro, a las ocho, nueve y diez.

Las Madres (San José), a las nueve menos cuarto.

Encarnación, a las nueve menos cuarto.

Siervas de María, a las ocho.

Santa Ana, a las ocho.

Santa María de Gracia (Agustinas), a las ocho.

Monasterio de Clarisas (Gordillas), Misas a las ocho y a las ONCE Y MEDIA.

S. S.

Reparadoras, Misa a las ocho.

Magdalena, a las once.

San Antonio.—Los días laborables, habrá misas a las nueve, y nueve y media. Los días festivos a las ocho y media y nueve y media y ONCE.

Padres Paules, a las nueve.

La Santa.—Misas a las seis y media, siete, siete y media, ocho, ocho y media, nueve, diez y once y cuarto.

Real Monasterio de Santo Tomás.— Misas a las seis y media, siete, siete y media, ocho, nueve y diez.

Nuestra Señora de las Vacas, a las ocho y media y a las diez y media.

San Nicolás, Misa a las diez y media.

San Segundo (extramuros). Misa a las once.

Residencia Provincial. Misa a las once.

Santo Tomé. Misa a la UNA.

Casa de Acción Católica (San Segundo 42).—A las cinco de la mañana se celebra misa rezada de la Adoración Nocturna.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

La Misa en el Santuario se celebrará a las DIEZ de la mañana los domingos y días festivos.

DOMINGO DE RAMOS

S. A. I. Catedral.—A las nueve y media, Horas Canónicas, Bendición de las Palmas, procesión y Misa solemne.

—Real Monasterio de Santo Tomás.—A las diez menos cuarto Bendición de las Palmas, procesión y Misa solemne.

—La Santa.—Por la mañana, a las nueve, Bendición y distribución de ramos, procesión y Misa solemne. Por la tarde los cultos de costumbre.

—Capilla de Padres Paules.—Antes de la misa de las nueve, será la Bendición y distribución de los ramos. Por la tarde, a las siete y media, rosario, Via Crucis exposición, estación, bendición y reserva.

Terminado el ejercicio, se impondrá el Escapulario de la Pasión a los que no le tengan impuesto.

Via Crucis

San Antonio.—Todos los días de Cuaresma, se hará el Santo Ejercicio del Via Crucis a continuación del de la novena.

S. D.

Bonilla de la Sierra

Un remedio, por favor

Haciéndome portador de las opiniones ajenas y alentado por lo que mi humilde pensamiento cree ser verdad, quiero hoy hacer constar algo importante por si quien tenga la paciencia de leerlo pudiera poner una solución.

Vemos hoy cómo nuestro Gobierno, siempre acertado al legislar, tiene ordenado y obliga a que todos los jóvenes puedan saber al menos leer y escribir.

Sin embargo, existe un considerable número de éstos que se pueden considerar analfabetos en todos y cada uno de los diferentes pueblos y aldeas de nuestra nación, y es lamentable encontrarse con jóvenes que al llegar el día en que han de comenzar a cumplir el servicio militar se encuentran en estado de ostracismo, pero no por ser lamentable deja de ser real.

Si a cada uno de éstos les preguntamos la causa de su ignorancia, pocos que no sean un caso de retraso mental o análogo habrán asistido a la escuela sin aprender nada; alguien tendrá la culpa y éstos no cabe duda han sido sus padres; por ello en primer término sería conveniente se aplicaran severas sanciones a éstos; sin que exista compasión para ellos.

Ahora bien, si tenemos en

cuenta que para aquellos que ya se encuentran fuera de la edad escolar y no saben leer ni escribir la solución anterior ya no tiene remedio, tendremos que buscar otra para solucionar la cuestión y hacer a toda costa ponerse al corriente de lo más elemental, y creo, aunque no lo asegure, que existe una ley que obliga a todos los maestros nacionales a dar una hora de clase nocturna en esta época en que los aperos de labranza descansan.

Claro que no se puede obligar moralmente a los señores maestros a que trabajen con los adultos analfabetos una hora diaria por cuarenta y nueve pesetas al mes y en este caso corresponde a los Ayuntamientos o a los propios escolares interesados aumentar la exigua cantidad que paga el Estado para las clases nocturnas. Esto ya lo hacen algunos Ayuntamientos celosos en materia de enseñanza.

Que termine este estado de cosas y que como españoles de pura cepa cumplamos con nuestra obligación, enseñando al que no sabe, y pensemos que si no hubieran usado con nosotros sus enseñanzas estaríamos hoy igual que ellos, avergonzados de no saber nada.

Perdón a quien su conciencia no se hace solidaria de estas culpas, y vaya mi alabanza humilde pero representativa de las de los que no saben para ellos, y Dios quiera que sirvan estas mis humildes líneas de estímulo.

Antonio Sánchez Sánchez

España, en la Comunidad Europea de Agricultura

El día 10 de enero de 1951, fué aprobado por el Gabinete francés un plan para crear un mercado europeo común de productos agrícolas, en primer lugar para trigo, azúcar, productos lecheros y vino según el proyecto redactado por el señor Pierre Pflimlin, entonces ministro de Agricultura. A este proyecto se le conoce generalmente por el nombre de su autor, «Plan Pflimlin», y la prensa francesa suele llamarle también el «pool verde», designación que ha sido adoptada igualmente por la prensa británica y americana. Su objetivo, como el del Plan Schuman para la comunidad europea del carbón y del acero, consiste en fomentar y realizar la unificación económica de Europa.

Juntamente con el Plan Schuman y el Plan Plevan para la comunidad europea de defensa, forma uno de los tres grandes planes patrocinados por el Gobierno francés desde que terminó la guerra, para lograr la unidad de Europa en sus diferentes esferas.

El 17 de abril de 1951 el Quai d'Orsay publicó un memorándum que daba más detalles sobre los objetivos del Gobierno francés al patrocinar el Plan para un mercado agrícola europeo común.

Después de decir que el Plan Pflimlin marcaría una nueva etapa hacia la unidad económica europea, cuyo primer paso fué el Plan Schuman del carbón y del acero, el memorándum analiza la situación de la agricultura europea y señala tres defectos principales: 1) producción inadecuada; 2) precios elevados, y 3) el temor de una producción excesiva por parte de los productores. El objetivo, continúa, debe ser asegurar una adecuada vuelta a los esfuerzos e inversiones de los agricultores mediante la estabilización del mercado de estos productos, cosa que no se puede realizar dentro de los estrechos límites de las fronteras nacionales, como no sea por métodos costosos e injustificados, tales como el uso de subsidios o incluso la destrucción de cosechas excedentarias.

La conferencia preparatoria tuvo lugar en París del 25 al 28 de marzo, bajo la presidencia de Mr. Pflimlin y acudieron a ella los ministros de Agricultura de los distintos países participantes.

La tercera sesión de la Asamblea Consultiva del Consejo de Europa, que fué aplazada en 1951 sin haber terminado la discusión del temario propuesto, se reunió en Estrasburgo del 23 de noviembre al 11 de diciembre de 1951. Fué precedida de una sesión conjunta de parlamentarios europeos y miembros del Congreso americano, entre el 19 y el 23 de noviembre.

Asistieron a la sesión, celebrada en la «Casa de Europa» de Estrasburgo, 20 miembros de los Parlamentos nacionales de los Estados participantes en el Consejo de Europa.

El objeto de la discusión du-

rante la sesión conjunta fué «La unidad de Europa, sus progresos, problemas, perspectivas y su puesto en el mundo occidental». Por parte americana los debates se caracterizaron por el apoyo a todas las medidas tendentes a la unificación de Europa y las críticas tácitas o expresadas contra la actitud de Gran Bretaña y los países escandinavos, que no quieren asociarse a los planes de unificación europea.

La admisión de España, fué acordada en la segunda Conferencia, que se reunió en la tarde del 16 de marzo de este año, en París. Unos meses antes, había sido encargada dicha Conferencia de estudiar las propuestas técnicas, para la comunidad agrícola europea, con participación de dieciséis países.

En ella, la lista de los productos que recomiendan los técnicos para la primera fase del funcionamiento del «pool verde» es la siguiente: cereales, arroz, tabaco, frutas y verduras, azúcar, ganado y carne, productos lecheros y madera.

Estos informes no han tenido en cuenta los deseos de Francia e Italia, que deseaban la inclusión del vino entre los productos objetos de fusión económica. Italia pedía también que se incluyese el cáñamo.

En la Comunidad del Carbón y del Acero apenas hay unas mil empresas que son fácilmente manejables, mientras que en la Comunidad Agrícola habrá que dirigir a millones y millones de explotaciones, que en la actualidad se encuentran muy protegidas por múltiples barreras aduaneras. Antes de iniciar sus deliberaciones la Conferencia proliamente dicha, tuvo lugar, con carácter privado, una reunión de los representantes de los seis países que participan en el Plan Schuman. Las deliberaciones de esta reunión previa tuvieron carácter informativo. Después fué elegido presidente de la reunión el ministro francés de Agricultura, señor Laurens.

A continuación, la Conferencia decidió admitir a España que figura, pues, en las deliberaciones, representada por el ministro de Agricultura, señor Cavestanz. Con esto se eleva a 17 el número de países participantes en el proyecto de Comunidad Europea de Agricultura.

A mujeres y matrimonios

Sin hijos colocamos servicio doméstico extranjero, sueldo 1.300 pesetas mensuales libres. Absoluta moralidad. Informes: «Comercial Hispanix», calle Doctor Arelliza, 21, 2.º.—Bilbao.

Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

Viuda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del Cementerio. Avila

CONSEJO DE MINISTROS

(Viene de 1.ª página)

Obras Públicas.— Informe del viaje del ministro de Obras Públicas a Almería y cuenca del Segura.

Decreto por el que se declaran de urgencia las obras de construcción del camino vecinal «de la iglesia de Guir al Puente de Abres, sobre el río Eo (Asturias)».

Decreto por el que se autoriza a la Junta de Obras y Servicios del Puerto de Algeciras para continuar la ejecución de las obras de traida y distribución, de agua potable al citado puerto, y establecer contratos directos con la Empresa Obras y Servicios Públicos, S. A.

Decretos por los que se autorizan las subastas de las obras de «relleno del muelle transversal (muro de ataque y relleno)» en el puerto de Vigo; de las de «afirmado con riegos de betún asfáltico en el camino 1-2 caminos, deservicio del valle inferior del Guadalquivir; de las de «estación de aforo en el río Colomera»; de las de «riego asfáltico del camino de acceso a la coronación de la presa del pantano de Linares del Arroyo; de las de «ampliación del abastecimiento de agua de Roa de Duero (Burgos); de las de «encauzamiento de la quebrada del Guadianilla y Arroyo Salado»; de las de «defensa de Castro del Río, contra las inundaciones del río Guadajoz (Córdoba); de las de «proyecto modificado de camino entre el kilómetro 44,04 y su carretera deservicio número 29-30 solución A del Canal del valle inferior del Guadalquivir»; de las de «conducción de aguas potables para el abastecimiento de Segorbe (Castellón); de las de «mejora de riegos de las huertas de Sagunto (Valencia), trozo VI»; de las de «segundo proyecto modificado de precios del de distribución de aguas potables de Llosa de Ranes (Valencia)».

De las del «canal y acequia de la zona regable del pantano de Borbollón, primer sector de la margen izquierda del río Arrago»; de las de «mejora de riegos de

Tabernes de Valldigna (Valencia); «acequia Vora Marina»; de las de «riego superficial con betún asfáltico de las carreteras de acceso al pantano de Santa Teresa»; de las de «saneamiento de Vall de Uxó (Castellón)»; de las de «red de acequias del canal de Rosarito, III sector, margen derecha»; de las de «canal secundario, acequias principales y desagües de la zona III del canal del Calcín»; y de las complementarias del canal de defensa de Utiel contra las inundaciones.

Decretos por los que se autorizan a ejecutar por el sistema de contratación directa concertado con el Servicio Militar de Construcciones de obras de los trozos V y VI del canal del Pisuerga.

Decreto por el que se declaran de urgencia las obras del proyecto de mejora de las defensas de Sotomayor en los cierres 2, 3, 4 y 5. Aranjuez.

Decreto por el que se autoriza el concurso al proyecto de replanteo previo de las galerías de desvío y desagüe de fondo y ataguías del pantano del Cenajo (Albacete).

Decreto por el que se declaran de urgente ejecución las obras del proyecto de prolongación del dique-muelle del Este, del puerto de Santa Cruz de la Palma. Primera etapa.

Expediente por el que se autoriza a la Mancomunidad de los canales de Taibilla para la adjudicación definitiva del aprovechamiento hidroeléctrico de los saltos de sus canales a favor de Construcciones y Representaciones Industriales, S. A.

Educación Nacional.—Decreto por el que se crea un instituto laboral de modalidad agrícola y ganadera en Alfaro (Logroño).

Decreto por el que se crea un instituto laboral de modalidad industrial y minera en Haro (Logroño).

Informe sobre el conjunto monumental del monasterio y del pueblo de Guadalupe, y propuesta de medidas para acelerar su

reconstrucción y atender a las necesidades culturales de la localidad.

Trabajo.—Expedientes de trámite.

Industria.—Decretos por los que se desestiman los recursos de alzada interpuestos por doña María de la Concepción Alibes Xifra, contra resoluciones de la Jefatura del Distrito Minero de Barcelona, que declaró la necesidad de ocupación de dos parcelas de terreno propiedad de la recurrente enclavadas en el término municipal de Osor (Gerona), paraje denominado «Plá de la Illeta», y otra de 870 metros cuadrados, con el fin de atender a las necesidades de las explotaciones de la entidad Minerales y Productos Derivados, S. A.

Agricultura.—Decreto por el que se autoriza la celebración del X Congreso Internacional de Industrias Agrícolas.

Decretos por los que se aprueban los planes de colonización de las zonas regables de Lobón y segunda parte del de Montijo (Badajoz).

Decreto por el que se reglamentan las sanciones por fraude de productos agrícolas y pecuarios.

Informe sobre la Conferencia Internacional del «Pool Verde».

Secretaría General del Movimiento.—Informe sobre el Congreso Nacional del Sindicato Español Universitario.

Aire.—Acuerdo por el que se envía a las Cortes, para su ratificación, el convenio firmado en Roma en 7 de octubre de 1952, que regula la responsabilidad de daños a terceros causados por aviones en la superficie.

Decretos por los que se autoriza al Ministerio del Aire para contratar por concurso vestuario para trópa.

Comercio.—Decreto por el que se concede la importación temporal de chapa de acero cortada para la fabricación de envases metálicos.

Informe del Acuerdo Comercial y de Pagos con Suiza.

Informe sobre movimiento de divisas.

Información y Turismo.—Acuerdo por el que se envía a las Cortes proyecto de ley sobre construcción de veinte nuevos albergues y paradores de turismo, y ampliación de catorce de los actualmente en servicio.

Decreto por el que se declara de urgencia, a efectos de expropiación, la adquisición de terrenos colindantes con el albergue de Benicarló (Castellón).

¿Sus gallinas no ponen? ¿Están enfermas? Inmediatamente deles

GALLIOL
Premiado en varias exposiciones

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA
(Baillly-Baillière - Riera)

Se publica anualmente desde 1879
Es el único completo y exclusivo de España
Por su copiosa y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios
Consta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas; un detalladísimo mapa de cada provincia y más de **3.500.000 datos**
Ptas. 500 - franco de portes
ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONÓMICA Y EFICAZ
Anuarios Baillly-Baillière y Riera Reunidos, S. A.
Enrique Granados, 86 y 88 - BARCELONA

Grandes existencias y variado surtido de
Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de Catálogo gratis
Pédidos a Hijos de Jorge Martín. Alaejos (Valladolid)

KALEIDOSCOPIO

Sopa de letras

- En platería:
1.—ZARHONA
2.—SARTLA
3.—BOCILLESA
4.—LONBAZAN
5.—LEGADITUNA
6.—TRELOPA
7.—BOJINI
8.—MAPRALA
9.—TELMESA
10.—TAPAL

(Solución a la última «Sopa de letras» sobre raíces):

- 1, zanahoria; 2, remolacha; 3, bulbo; 4, rábano; 5, ruiponce; 6, regaliz; 7, escorzonera; 8, nabo; 9, chirivía; 10, avisgro.

Observación infantil

Un niño pregunta a su madre: —Mamá, ¿qué dice la gente cuando se casa?

—Prometen amarse y ser buenos entre sí —contesta la madre sin hacerle mucho caso.

El chiquillo se queda pensando unos instantes y pregunta:

—Oye, mamá. Tú no estás casada todos los días, ¿verdad?

Para todos los bolsillos

La fea va a un especialista de cirugía estética.

—¿Cuánto me cobraría por operarme?

—Cinco mil pesetas.

—¡Ni pensarlo...! — exclamó ella—. ¡Es muy caro! ¿No puede darme algo más barato?

—Podría comprarse un velo.

Música atómica

¡Ay, de los tiempos de Mozart, Schubert y Beethoven! Hace unos días, con gran sorpresa de sus radioyentes, una orquesta sinfónica norteamericana incluyó en sus programas una «obertura para la inauguración de un reactor atómico». La música, según informes, está de acuerdo con el tema, por lo que se la puede considerar del todo atómica.

A PLAZOS Y CONTADO

Relojes Suizos-Cronógrafos
15 años garantía.
Enviamos por correo hasta domicilio. Solicite catálogo gratis.
Industrial Suiza
Apartado 85. —Zamora.



Huevos de gallina incubados por una paloma

AVILES.—El vecino de esta ciudad Ramón Rodríguez Sánchez, que posee un corral con diferentes aves, observó que del palomar, situado a dos metros de altura sobre el suelo, una paloma pretendía echar fuera a dos polluelos. Lleno de extrañeza, ya que ni él ni sus vecinos tienen gallinas incubando ni crías de estas aves, examinó el interior del palomar y observó las cascarrillas de dos huevos de gallina. Se supone que fueron incubados por una paloma, después de haber sido puestos allí por una de sus gallinas, pues en diferentes ocasiones sorprendió en el palomar a gallinas en puesta, y, por otra parte, una pareja de palomas van al palomar todos los días. La noticia está siendo comentada dado que el período de incubación de las palomas es menor que el de las gallinas.—(Cifra).

INFORMACION DEPORTIVA

El Avila marcha mañana a Madrid donde jugará con el Gas

Hasta el momento no se conoce la alineación de los abulenses

En la mañana del domingo, marchará a Madrid el Avila C. F., donde, por la tarde, a las cinco y media, disputará el encuentro correspondiente al Campeonato Regional Castellano al equipo del Gas.

A pesar de las muchas contradicciones que hay que soslayar, los abulenses presentarán en la capital de España un conjunto fuerte y capaz de ganar al equipo madrileño.

No hay ni que decir el interés

que para los del Avila tiene este partido. Dada la clasificación que en la actualidad ocupa el equipo abulense, es de suma importancia que estos dos puntos de mañana se sumen en su casillero a los ya existentes, lo que le situaría entre los favoritos de este torneo.

La alineación, como ya hemos dicho, depende de varios detalles de última hora, aunque, según parece, diferirá poco de la del domingo pasado.

En San Antonio proseguirá el Campeonato Provincial de Fútbol de Educación y Descanso

Disputarán la semifinal los equipos del Avila B y de Cebreros

Prosiguiendo los encuentros correspondientes al II Campeonato Provincial de Educación y Descanso, mañana se jugará en San Antonio el primer partido de una de las semifinales de este Campeonato entre los conjuntos del Avila B y de Cebreros.

Sumamente interesante se presenta esta jornada de mañana, en la que estos dos equipos disputarán el derecho a pasar a la final de este torneo.

Los abulenses sacan el mejor equipo de que disponen, y tienen muchas esperanzas de poder ven-

cer, por un tanteo lo suficientemente amplio como para saltar al terreno de juego en el segundo partido de esta eliminatoria, con una relativa tranquilidad.

Por otra parte, los de Cebreros, uno de los equipos más fuertes de la provincia vendrá dispuesto a obtener un resultado fácil de remontar, y quién sabe si hasta dispuestos a dar un disgusto a los abulenses.

Por todo ello, este encuentro, que empezará a las cuatro y media de la tarde, promete ser uno de los más interesantes del Campeonato.

ELEGANTE A TODAS HORAS

con el vestido adecuado que Vd. misma puede hacerse estudiando Corte y Confección.

Lahore

Cursos de Corte y Confección por correspondencia Información gratuita

METODO LAHORE

APARTADO 141 SAN SEBASTIAN

Suspensión de espectáculos

Circular de la Secretaría General del Gobierno Civil

Para celebrar con el fervor religioso que merecen, los próximos días de Semana Santa y para que durante ellos se guarde el respeto y recogimiento debido, he acordado la suspensión en esta provincia de mi mando, desde la tarde del miércoles día 1 del próximo mes de abril, hasta la tarde del sábado día 4, de toda clase de espectáculos, sin más excepciones que algún concierto sacro y otros actos de índole análoga.

Lo que se hace público para conocimiento de los señores alcaldes, agentes dependientes de mi autoridad y público en general.

El gobernador civil, *David Herrero Lozano*.

Importante fábrica

de SOBRASADA MALLORQUINA desea nombrar representantes en toda la provincia. Inútil solicitar sin buenas referencias y detalles casas representadas. Dirigirse: Ripoll, 1. LLUCHMAYOR (Mallorca).

Mutualidad Agraria Abulense

Premios a los obreros agrícolas

Se establecen por esta Mutualidad VEINTE premios, de quinientas pesetas cada uno, para los obreros agrícolas de carácter fijo que lleven más de diez años en la misma casa del patrono y haya observado buena conducta profesional, moral y religiosa.

Las condiciones establecidas para estos premios y los documentos que tienen que presentar los solicitantes pueden verse en el tablón de anuncios de la Entidad —Bracamonte, 8, Avila— y en las Delegaciones de la misma en Arévalo, Arenas, Barco de Avila y Piedrahita.

El plazo para la presentación de instancia termina el día 30 de abril de 1953.

El presidente, *Berito Dávila*.

Gabinete Electro-Radiológico

Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia.

Onda corta (fijo y portátil).

Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

La procesión del Domingo de Ramos

Mañana, Dios mediante, a las doce y media saldrá de la Santa Apostólica Iglesia Catedral la procesión con la imagen de Nuestro Señor en su entrada triunfal en Jerusalén.

El itinerario que recorrerá será el siguiente: Tomás Luis de Victoria, Mercado Chico, Reyes Católicos, Alemania, plaza de José Tomé, Generalísimo, Mercado Grande, San Segundo, para terminar en la Catedral.

Esclavitud de Nuestro Padre Jesús Nazareno

La solemne procesión que con la Sagrada Imagen de Nuestro Padre Jesús Nazareno, se celebrará el próximo día 31 del corriente, Martes Santo, saldrá, como años anteriores, a las ocho y media de la noche de la iglesia de la Magdalena.

Agradecemos al presidente de la Esclavitud de Nuestro Padre Jesús Nazareno (Medinaceli), don Antonio Montero Arroyo, la invitación que nos hace.

Sanatorio Quirúrgico del Carmen

Dr. D. Florencio Tejerina

Oxigenoterapia. Transfusión sanguínea. Anestesia controlada. Rayos X fijo y portátil. Onda corta. REGIDO POR RELIGIOSAS CARMELITAS (D. M.)

CONSULTA DE DOCE A DOS

Ramón y Cajal, 9. — Teléfono 527. — AVILA



Información municipal

Acuerdos adoptados por la Comisión Permanente

En la última sesión ordinaria que ha celebrado la Comisión municipal Permanente, que fué presidida por el ilustrísimo señor alcalde de la ciudad don José María Martín Sampedro, y a la que concurrieron los tenientes de alcalde don Pedro Arévalo, don

Arturo González y don Esteban Rodríguez, el intervinor accidental don Francisco-José N. Cartago y el secretario don Alfredo Olavarria, después de leído y aprobado el borrador del acta de la anterior, se adoptaron los siguientes acuerdos:

Licencias de obras

Se concedieron licencias para la ejecución de obras a don Fermín L. Porres, don Eladio Vaqueiro, don Enrique Aboín, don Eduardo M. Mayorga, doña Justina Muñoz, don Daniel Jorge, don Isaac P. Asenjo, don José L. Arana, don Augusto Gil, don Pedro G. Martín, don Lidio Jiménez, don Valentín Vergara y doña Ambrosia M. Montero.

Petición de cantidades

Por los derechos correspondientes a la extinción de conatos de incendio, se acordó reclamar diferentes cantidades a doña Gregoria Cornejo, propietaria del «Gran Cinema» y don Jesús Lumbreras Zazo. Asimismo, se acordó reclamar las cantidades que se especifican en los acuerdos al Colegio Oficial de Médicos de esta provincia y a la Hermandad del Santísimo Cristo de las Batallas, por la utilización de materiales del Servicio de Incendios.

Adquisición

Fuó acordada la adquisición de semilla de alfalfa, que será destinada a la siembra del llamado Prado «Sanjuanigo».

Nóminas y facturas

Se aprobó la relación de nóminas y facturas número 7, presentada por la Comisión de Hacienda, importante en su primera parte, pesetas 7.260,50 y en su segunda, pesetas 6.411,40.

Accedióse a lo solicitado por don Crescencio L. Pindado, sobre puesta en servicio de un taxi de cuatro plazas.

Proyectos de pavimentación

Por la iniciativa del señor alcalde se acordó interesar del señor arquitecto municipal la confección de los proyectos de la pavimentación del sector del nuevo Seminario y de los grupos protegidos «Blas Pérez» y «José Antonio Girón», todo ello a efecto de solicitar de la Junta de Paro las correspondientes ayudas económicas.

Arreglo de la muralla

También a iniciativa del señor alcalde, se acordó que en el mismo día de esta sesión se oficiara al señor aparejador de la Comisión provincial de Monumentos, don Víctor Gil, a fin de que en el plazo de veinticuatro horas—a ser posible—se proceda a vallar la parte de las murallas que ofrece peligro de desplome en el sector del Rastro, y que, también lo antes posible, se proceda a realizar las obras de consolidación que sean convenientes, a fin de evitar el derrumbamiento del lienzo aludido, todo ello en atención al peligro que supone su actual estado y habida cuenta que este asunto no es de la competencia municipal.

Un ruego

Por último, fué atendido ruego de Don Arturo González, sobre abono de horas extraordinarias al empleado encargado de la cámara frigorífica de la plaza de abastos.

Conferencias cuaresmales

Mañana terminan las que se celebran para caballeros en la iglesia de Mosén Rubí

En la suntuosa Capilla de Mosén Rubí se están celebrando las Conferencias cuaresmales para caballeros, organizadas con gran acierto por la Hermandad del Santísimo Cristo de las Batallas.

Desde el altar mayor, artístico y severo, la milagrosa imagen del Santo Cristo preside los actos, entre ricos cortinajes adamscaados, luces y flores.

Unos trescientos son los caballeros que ocupan toda la amplia nave del hermoso templo, siguiendo con extraordinaria y ejemplar atención, los caminos de la fe que les descubre la palabra del ilustre conferenciante, magistral de nuestra Catedral.

Mañana (D. M.) darán fin estos piadosos cultos cuaresmales con la Misa de Comunión que celebrada por el ilustrísimo señor vicario general del Obispado, dará comienzo a las ocho y media.

EL S. E. M.

También ha organizado para maestros un ciclo de Conferencias cuaresmales el Servicio Español del Magisterio, las cuales tendrán lugar los días 30 y 31 del presente mes y el 1.º de abril próximo en el salón de actos de la Escuela del Magisterio

Las conferencias, que estarán todas a cargo del muy ilustre señor don Ricardo García García, canónigo magistral de la S. A. I. Catedral, comenzarán a las doce de la mañana.

Más de un centenar de ferroviarios asistió ayer a una conferencia en los talleres de la R. E. N. F. E. de Avila

Organizados por la Hermandad Ferroviaria de Nuestra Señora de la Asunción y Santa Teresa de Jesús, de Avila, con motivo de la presente Cuaresma, ayer tarde se celebró en los amplios talleres del Servicio de Material Móvil de la R. E. N. F. E., de esta estación

Registro Civil

Nacimiento: María Isabel Sastre Legido, en Blasco Jimeno, 2.

Anís Cuatro Postes Gran licor Sta. Teresa

Trajes de caballero

Presentamos, en nuestros escaparates, un gran surtido en PAÑOS PARA TRAJES DE CABALLERO, como siempre en alta calidad y dibujos más modernos.

ALMACENES Viuda de Félix Grande

El secretario técnico del ministerio de Agricultura, visitado por jerarquías abulenses

En el ministerio de Agricultura han visitado al secretario técnico del citado ministerio, el delegado provincial de Sindicatos, don José Manuel Gutiérrez Abello, y el presidente de la Cámara Oficial Sindical Agraria, don Jerónimo Tomé Bustillo.

En la entrevista se trató del actual problema remolachero, trayendo las jerarquías abulenses una excelente impresión en lo referente a tan palpitante preocupación de los productores.

Ecos de sociedad

Viajeros

Ha llegado a nuestra ciudad, donde permanecerá unos días, el ilustre catedrático español, con ejercicio en Lisboa, don Marcial Bayo y distinguida familia.

Necrológica

Hoy se ha celebrado en la basílica de los Santos Mártires la llamada misa de entierro y el lunes se celebrará la de San Lázaro a las nueve por el alma de don Ricardo Herráez Izquierdo, que a los setenta años de edad falleció días pasados muy cristianamente. Su muerte produjo hondo pesar entre cuantos se honraban con su amistad y le apreciaban por su gran hombría de bien.

A los familiares testimoniamos el pésame, especialmente a sus hermanos doña María y don Bernardino, hermanos políticos y sobrinos.

Rogamos a los lectores una oración por el eterno descanso del finado.

Aniversario

Con motivo de cumplirse aniversario del fallecimiento de doña Virginia Delgado González, esta mañana se han celebrado sufragios, que se repetirán en días sucesivos, aplicados por el eterno descanso de su alma. Renovamos nuestro pésame a sus familiares.

Conferencias premilitares

«Día de Despedida»

Mañana domingo, a las ocho de la mañana, en la iglesia de San Juan el excelentísimo señor Obispo oficiará la Santa Misa a intención de los futuros soldados, a los que dirigirá su ferviente palabra. Al final se cantará una Salve a la Santísima Virgen del Pilar, Patrona de España.

A las nueve y media se obsequiará a los futuros soldados con un exquisito desayuno en la Casa Social Católica.

IGUALATORIO MEDICO QUIRURGICO

Clinica de Urgencia

San Juan de la Cruz, 28

Fara las visitas de urgencia, en el domicilio del enfermo, debe llamarse al teléfono 762

Médico de guardia esta semana doctor don Eusebio Nieto Díaz. Por el citado doctor y practicantes señores Gómez Garcinuño y Del Canto, han sido curados el día 26 de marzo, los siguientes heridos:

Ángel Jiménez Rufes, de seis años, herida inciso-punzante en región frontal; pronóstico leve.

Mariano Gómez González, de nueve años, herida cortante, de tres centímetros de longitud y uno de profundidad en carrillo derecho; leve.

Juan Antonio González San Román, de 26, distensión ligamentosa en codo del brazo derecho; leve

¡Fumadores!

¡Bebedores!

EL DESINTOXICANTE «19» purifica de tóxicos hasta eliminar el vicio. Vitamínico, vigorizante inofensivo. En Farmacias.

Macario de Dios y de Dios

Médico Maternólogo del Estado. Jefe del Servicio de Maternología del Instituto Provincial de Sanidad

Partos y enfermedades de la mujer
Clínica: Vallespín, 3. Teléf. 434. Avila

CARTELERIA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos.—«Vuelven de la guerra» (sin crítica).

Gran Cinema.—«Lo quiso la suerte» (2).

Teatro Principal.—«Rio Rojo» (sin crítica).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores, con reparos. (4) Gravemente peligrosos